

MONITOREO MERIDIANO

IECM

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** recordó a la ciudadanía que el próximo 7 de mayo vence el plazo para registrarse y acreditarse como persona observadora electoral, con miras a participar en el seguimiento del Proceso Electoral Local Extraordinario 2024-2025 y de la jornada electoral que se celebrará el 1 de junio. [La Crónica \(sitio\)](#), [24 Horas \(sitio\)](#)

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México** ha instado a la ciudadanía a familiarizarse con las boletas que se emplearán en la elección judicial programada para el 1 de junio. [Canal 8.1 El Heraldito TV](#)

Mejorar tu colonia, pueblo o barrio está en tus manos. La consejera electoral del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, María de los Ángeles Gil Sánchez, hizo un llamado a las y los capitalinos para que participen activamente en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025, recordando que la fecha límite para registrar proyectos es el próximo 1 de mayo. [Maya Comunicación \(sitio\)](#)

INE

El Consejo General del INE y una comisión de consejeros asumirá las tareas que tenía el INAI para vigilar que los partidos cumplan sus obligaciones en materia de transparencia. [Eje Central \(sitio\)](#)

CDMX

Con la incorporación de las nuevas reformas a la Ley Federal del Trabajo, previstas para entrar en vigor a partir de junio, trabajadores por aplicación podrán acceder a seguro médico y prestaciones como vacaciones o utilidades, siempre y cuando equiparen un ingreso mensual de 8 mil 364 pesos. [24 Horas \(sitio\)](#)

CONGRESO LOCAL

El Congreso de la Ciudad de México exhortó a los titulares de las 16 alcaldías a instalar el Consejo Asesor de Movilidad y Seguridad Vial, a fin de generar estrategias en la materia. [24 Horas \(sitio\)](#)

El gobierno mexicano pidió a televisoras privadas retirar un anuncio en el que aparece la secretaria de Seguridad estadounidense, Kristi Noem, advirtiendo contra la migración indocumentada, informó este lunes la presidenta Claudia Sheinbaum. [El Economista \(sitio\)](#)

La Presidenta Claudia Sheinbaum reconoció que no se ha llegado a un acuerdo con el Gobierno de Estados Unidos respecto a los aranceles al acero y al aluminio. [Reforma \(sitio\)](#)

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: <https://youtu.be/r1IzPacPaW4>